Desde nuestra última reunión del Comité de Área, la vida ha estado en pleno efecto. Tuve que llegar a un acuerdo con algunas cosas. Recogí algo de claridad en PRAASA. Mis defectos de carácter han estado furiosos desde que comencé el puesto como coordinador. Si he herido a alguien o he estado impaciente contigo, por favor, perdóname. He estado bajo mucho estrés porque no quiero decepcionarte. Quiero asegurarme de que estoy tomando las mejores decisiones, pero me doy cuenta de que mis defectos a veces nublan mi juicio y mis acciones.

¿Cómo sigo con la acción? Hablo con mi padrino y sigo los Pasos. Tengo la oportunidad de mirarme a mí mismo. Al trabajar los pasos, esto produce el cambio y el crecimiento. Cuando cambio y crezco, puedo abrir mi mente y aceptar herramientas espirituales. Este será un proyecto continuo en el que trabajaré.

El mes pasado, mencioné que la iglesia ha decidido no renovar nuestro acuerdo. Hemos estado buscando lugares para conocer. Discutiremos esto más tarde esta noche en longitud.

El sitio web requiere algunos cambios y eliminaciones. Le pedí a Sutton que trabaje con el comité de Tecnología de la Información y trabaje en la revisión de todo. Les pediré a cada uno de ustedes que vayan al sitio web, lo analicen y nos informen si necesitamos hacer algún cambio. Este proceso tomará un tiempo. Por favor se paciente con nosotros.

Desde la última vez que nos vimos, hemos celebrado nuestro taller de MCD / Comité Permanente. Era un buen momento. Si no asistió, haga un esfuerzo para asistir al próximo. Así es como nos mantenemos educados para hacer nuestro trabajo.

También asistí al Taller de Fundamentos de la Reunión en Mira Mesa. Fue un pequeño taller pero muy informativo. Buen trabajo Ronnie y el Distrito 13.

Asistí a PRAASA en Reno Nevada. A PRAASA asistieron más de 1600 personas. Pude ver algunos amigos que no había visto en mucho tiempo. También tuve la oportunidad de conocer nuevos amigos. Escuchará algunos informes de PRAASA más tarde.